
Generación 72- 73 de Odontólogos UdeC se reencontró en la Facultad

“Emocionados, felices, pero sobre todo unidos” es el balance que realizó el Dr. Eduardo
Navarrete Troncoso, académico de Traumatología y Prótesis Maxilofacial de la Facultad de
Odontología de la Universidad de Concepción, luego del reencuentro vivido con su generación
de odontólogos año 72 y 73, en las Termas de Catillo.

  

Hace 20 años que se reunieron por primera vez como ex alumnos. “Nuevamente en 2013, se
organizó una reunión con un agradable programa, que incluía visitar la Facultad, ya que
muchos no la conocían, porque habíamos estudiado en las antiguas dependencias de
Cochrane 32. Además, se aprovechó de recorrer el campus  universitario, que muchos no
habían vuelto a pisar en más de 30 años, lo que fue muy emocionante”, indicó el Dr. Navarrete.

Es que cuando egresaron, agregó: “Se vivían tiempos políticos muy difíciles en nuestro país y
en ese proceso, no pudimos tener Ceremonia de Licenciatura, nosotros acabamos las clases,
 clínicas y nos fuimos de la universidad, sin una despedida formal que nos permitiera cerrar el
ciclo”, explicó.

Entonces, “como corolario de esta reunión, se acordó reunirnos anualmente  en las Termas de
Catillo, por las características del lugar que nos permitían una atmósfera más íntima y
relajada”.

En ese sentido, “este reencuentro fortaleció los lazos de unidad y mayor amistad. Además el
entorno de las Termas y los múltiples detalles hicieron propicio un grato ambiente de
camaradería y con esto incrementamos el contacto, porque antes estábamos dispersos”,
aseguró el Dr. Navarrete.

En Catillo, “tuvimos momentos de mucha emotividad, sobre todo el día sábado cuando en uno
de los salones del recinto proyectamos fotos antiguas, desde 1967, año en que ingresamos a
estudiar odontología y  muchas de cuando cursábamos en anatomía”, enfatizó el Dr. Navarrete.
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Generación 72- 73 de Odontólogos UdeC se reencontró en la Facultad

“Dentro de los desafíos que nos quedan como generación 1972 y 73, a contar de este
reencuentro es reunirnos anualmente y por supuesto, concretar nuestra tan anhelada
Ceremonia de Titulación, la cual ya ha sido aceptada con gusto  por el Decano de la Facultad,
Dr. Alex  Bustos”, puntualizó.
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